

Fotonoticia 22-03-2022



Imagen de la nueva cafetería Lavazza

El Aeropuerto de Valencia abre una nueva cafetería Lavazza en la zona de llegadas

El Aeropuerto de Valencia acaba de abrir una nueva cafetería de la firma Lavazza en la zona pública del vestíbulo de llegadas. El local, gestionado por el operador Áreas, contará con una superficie ampliada de casi 300 m² y forma parte de una completa renovación del área de restauración del recinto aeroportuario, que comprende otros siete puntos de venta en distintas zonas del aeropuerto valenciano.

Con la puesta en marcha de esta nueva cafetería, los pasajeros y usuarios del Aeropuerto de Valencia contarán con un local más espacioso y con más plazas disponibles, y podrán disfrutar de una amplia variedad de cafés, chocolates y té, acompañados de un gran surtido de bollería y repostería artesanal, así como productos salados.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 966 919 410 lbald@ena.es www.infocovidaena.es www.aena.es  @aena